
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５５３例会 ２０１７年６月３０日(木) (曇） 

2016－2017年度  納会 

於：タウンニュースビル２Ｆ ミッシェル 

                 点鐘：１８：３０ 

 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

    

       

 

    

○ 一年間続けた今日は何の日、「今日はビートルズの日で 

  す」。 

1966年にビートルズが来日した日となります。 

1960年～1970年にかけ10年間しかバンドとしては活 

躍していませんが、半世紀経ってもまだまだ人気があ 

るわけでビートルズは素晴らしいなと思います。 

何はともあれ一年間有ありがとうございました。今日 

は楽しんで最後の例会をお迎え下さい。 

   

 

○ 瀬戸誠さん「皆様、一年間ありがとうございました。」 

○ 前肇さん「一年間スマイルにご協力頂き会員の皆様あ 

りがとうございました。また古谷委員長、本当にお疲 

れ様でした。」 

○ 吉田久美子さん「皆様に温かく迎えて頂き三年間のロ 

ータリークラブ活動を楽しくさせて頂きました。これ 

からもよろしくお願い致します。」 

○ 福原美千加さん「瀬戸さん、素晴らしいご縁を繋いで 

下さりありがとうございます。今日は皆様青春時代に 

戻りお楽しみ下さい。」 
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○定例理事会 

出席数     36名    
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30分～13時 30分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016年～2017年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会 長 挨 拶 

スマイル報告 



○ 米山君夫さん「瀬戸会長、前幹事ご苦労様でした。ス 

マイルします。」 

○ 小澤賢さん「一年間お疲れ様でした。スマイルします。」 

○ 桐山晃忠さん「ご苦労様でした。スマイルします。」 

○ 大屋富茂さん「瀬戸・前 年度の最終例会です。一年間 

  は早いものです。大変お疲れ様でした。」 

○ 諸星常平さん「会長・幹事一年間ご苦労様でした。」 

一日よろしくお願いします。」 

○ 柳川清紀さん「スマイルします。」 

○ 山谷洋子さん「瀬戸魁著央一年間お疲れ様です。あっ 

という間の一年でした。ありがとうございました。ス 

マイルします。」 

○ 関隆明さん「一年間お疲れ様でした。」 

○ 諸星道治さん「瀬戸・前 年度一年間ご苦労様でした。」 

○ 木村眞澄さん「瀬戸会長・前幹事一年間ご苦労様でし 

た。」 

○ 原郁夫さん「スマイルします。」 

○ 兒玉秀夫さん「スマイルします。」 

○ 北村俊和さん「瀬戸会長・前幹事一年間ご苦労様でし 

た。」 

○ 山本裕宣さん「会長・幹事、一年間ご苦労様でした。」 

○ 原恵美子さん「スマイルします。」 

○ 鈴木和夫さん「瀬戸会長・前幹事一年間ご苦労様でし 

た。第115回ゴルフ同好会コンペ、諸星道治さんを敗 

り優勝しました。スマイルで～す。」 

○ 仲野亜津子さん「瀬戸会長・前幹事一年間お疲れ様で 

した。吉田さんまた例会に来て下さい。」 

○ 神崎達朗さん「瀬戸会長・前幹事一年間ご苦労様でし 

た。」 

○ 今井銀河さん「瀬戸さん、お疲れ様でした。凄くかっ 

  こよかったです。」 

○ 北村まり子さん「瀬戸さん・前さんご苦労様でした。」 

○ 古谷スミ子さん 「一年間お力添えを頂き、皆様方に感 

謝申し上げます。次年度もスマイルをよろしくお願い 

致します。」 

合計 172,761円 

      

 

 

 

 

○ 今年度５名の方を紹介して頂きました。尚、今年度は 

会長の趣向により銀貨に変更となっております。 

  原恵美子さん→ 古谷さん・柳川さん 

関隆明さん → 前さん 

今井銀河さん・吉田宏一さん・福原美千加さん 

→瀬戸会長 

瀬戸会長のご厚意により、事務局：諸星さん、納会プ 

ロデュース：福原さん、書記：今井が戴きました。 

   

   

   

○ 6月30日をもって退会されます「吉田久美子さん」に 

  ロータリークラブより花束贈呈。 

      

 

○ 皆様、本日は花束を頂きましてありがとうございます。 

  4年前の7月に入会させて頂き、当初不安が大きかっ 

たわけですが、皆様に暖かく迎えて頂き、分からない 

ところも詳しく教えて頂きたいへん楽しく3年間を過 

ごせました。 

途中入会でしたが、メイクも含めて出席だけはきちん 

とという思いでやってきて、一応皆勤だと思います。 

今後は後任の山田さんがお世話になると思いますので 

よろしくお願い致します。 

また、私は事務所変わらずに秦野におりますので何か 

ありましたら声を掛けて頂ければと思います。これか 

らもよろしくお願い致します。 

 

 

 

スポンサーバッチ授与 

花束贈呈＆ご挨拶 



 

 

     ＜米山直前会長より＞ 

      

   

 

       〖一年間を振り返って〗 

＜瀬戸会長＞ 

○ 会長挨拶は、毎回ノートに書いて話す内容を考えてい 

ました。今回も昨日色々考えました。 

 文章は素晴らしいと思うのですが、人の想像力は物凄 

くて書面で書いてある言葉というものは、ここで話す 

言葉より皆さんの印象に残るものです。よってこの一 

年例会案内を書かせて頂きました。 

この一年間ありがとうございました。 

○ 本当に助けて頂いた理事・委員長の方の能力が高くて 

大変有難く思います。特に直近では小澤委員長に外国 

コインの募金の件でユニセフや行政との折衝に多大な 

お骨折りをして頂きました。 

山谷委員長には児童ホーム見学の段取りからその他 

諸々のことをお手伝い頂き感謝しております。 

北村委員長には、色々やりたかったため企画企画で結 

構大変だったと思います。 

諸星常委員長には色々心の支えになって頂き、感謝し 

ております。 

中西委員長には、陰に隠れた仕事は結構大変だったと 

思いますが、留学生との交流会等ありがとうございま 

した。 

前幹事も一年間大変頑張って頂き、ありがとうござい 

ました。 

皆様、一年間ありがとうございました！ 

      

＜前幹事＞ 

○ 一年間本当にお世話になりました。 

  理事・役員の皆さん、また会員の皆さんにご協力頂い 

て色々な行事が出来て、自分には大変勉強になる一年 

だったと思っております。 

  最後に、一年間本当にありがとうございました。 

      

  

  

    

 ○ 司会 福原親睦委員 

 

   ＜乾杯のご発声＞ 諸星道副会長 

 

 

納  会 

会長・幹事 ご挨拶 

会長・幹事 目録贈呈 



○ 一年間、本当にご苦労様でした。と共に会長曰く、能 

力の高かった五大奉仕の委員長たちにもありがとうご 

ざいました。そして次年度、原会長・柳川幹事また一 

年間ご苦労されると思いますが、頑張って下さいとの 

思いを込めて乾杯したいと思います。 

＜１st stage＞ 70年代・80年代の洋楽POPSの名曲 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜２st stage＞ DISCOヒットで盛り上がり♪ 

      

 

      

 

      

 

      

 

      

 

      

 

      

 

      

 

      

＜閉会ご挨拶＞ 原会長エレクト 

      

○ 瀬戸会長・前幹事、今年度本当にご苦労様でした。ま 

た次年度、原・柳川年度もよろしくお願い致します。 


